

《スタディーツアーの一環として訪日》

第二中学校と香港の民生書院管樂團 との交流を実施

～交流を通じて国際交流～

香港の民生書院管樂團（ムンサンカレッジ・シンフォニックバンド）が、学校の取り組みであるスタディーツアーの一環として、生徒達が日本の文化や学校の生徒との交流や活動を通して、多様な文化や人々について学びを深め、国際感覚と国際理解を学習させることを目的に、7月6日と8日の2日間、野田市立第二中学校を訪問し交流を行う。

この企画は、第二中学校音楽部の指導等に携わっている黒川圭一氏を通じて実現されたもので、音楽部訪問による合同練習だけでなく、日本の中学校の様子と授業風景を見ていただき、二中学生との交流を通じて、二中学生の国際感覚や国際交流、英語学習への意欲を向上させるための機会とする。

1 来校日・交流内容

○ツアー期間のうち、2日間を予定

- ・令和5年7月6日（木）午後1時～午後5時 授業参観・交流
- ・令和5年7月8日（土）午前9時～午後3時30分 音楽部との交流

2 場所

野田市立第二中学校（野田市中根139番地）

3 来日校名

◎学校名「民生書院／Munsang College」（香港）

○団体名「民生書院管樂團／Munsang College Symphonic Band」のうち
生徒21名程度（引率教員3名） ※中学～高校2年生の生徒

問合せ＝野田市立第二中学校・直通 04-7122-5534

野 田 市